

**ВЕДОМОСТИ
КОНТРОЛЬНОГО СОВЕТА
В ГЕРМАНИИ**

Номер 2
30 ноября 1945 года

**OFFICIAL GAZETTE
OF THE CONTROL COUNCIL
FOR GERMANY**

Number 2
30 November 1945

СО Д Е Р Ж А Н И Е

	Стр
8. Закон № 4 от 30 октября 1945 г. О реорганизации немецкой судебной системы	26
9. Закон № 5 от 30 октября 1945 г. О вступлении во владение и распоряжение германским имуществом за границей.....	27
10. Закон Ns 6 от 10 ноября 1945 г. О хранении документов и выдаче надлежащим образом заверенных копий.....	31
11. Закон Ns 7 от 30 ноября 1945 г. О нормировании электричества и газа.....	32
12. Закон Ns 8 от 30 ноября 1945 г. О отмене и запрещении военного обучения	33
13. Закон Ns 9 от 30 ноября 1945 г. О конфискации имущества, принадлежащего акционерному обществу «I. G. Фарбениндустри». и контроле над ним.....	34

S U M M A R Y

	Page
8. Law № 4r dated 30 October 1945, Reorganization of the German Judicial System.....	26
9. Law № 5, dated 30 October 1945, Vesting and Marshalling of German External Assets	27
10. Law N° 6r dated 10 November 1945, Safeguarding of Documents and Delivery of Conformed Copies	31
11. Law N° 7, dated 30 November 1945, Rationing of Electricity and Gas.....	32
12. Law № 8, dated 30 November 1945, Elimination and Prohibition of Military Training.....	33
13. Law N° 9, dated 30 November 1945, Providing for the Seizure of Property owned by I. G. Farbenindustrie and the Control thereof	34